



## Homenaje a la modista Margarita Nuez con motivo de la Aragón Fashion Week

La turolense es conocida mundialmente por diseñar gran parte de los estilismos de la reina Sofía

**HUESCA.** - El IAACC Pablo Serrano acoge hoy uno de los actos más emotivos de la Aragón Fashion Week. Al igual que el año pasado se glosó la figura del aragonés más relevante en el mundo de la moda, Manuel Per-

tegaz, esta segunda edición quiere homenajear a la modista turolense Margarita Nuez, mundialmente conocida por ser la responsable de gran parte de los estilismos de la Reina Sofía. Margarita Nuez nació en Foz-Callanda (Teruel) pero desde los dos años reside en Cataluña. Se inició en el arte de la costura en Barcelona con el sastre, también aragonés, Joaquín Prades.

La hija de Margarita Nuez, Patricia Mensa, estará presente en

el homenaje ya que es además la ideóloga del córner expositivo sobre su madre que se ha instalado en el IAACC Pablo Serrano.

Se trata de una intervención sencilla compuesta por un panel gráfico con texto e imagen diseñado por Mensa y que albergará un maniquí de costura con la "glasilla" (una tela inicial en algodón blanco donde se crea un prototipo de costura) y otro maniquí con el modelo de costura definitivo. ● D. A.